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Нередко разработчиками при проектировании выявляются мнимые пробелы, закрепление налоговой льготы 
ошибочно рассматривается в качестве средства устранения подобного пробела. На основе исследованных доктри-
нальных теоретических подходов раскрыто соотношение категорий налоговая льгота и пробел. Автором приведены 
результаты анализа законопроектов за период 2001–2020 гг., иллюстрирующие сложности, возникающие при оценке 
полноты правового регулирования, даны практические рекомендации по совершенствованию законотворческой де-
ятельности в налоговой сфере.
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During the design process, often imaginary gaps are identified by developers; fixing a tax credit is erroneously consi- 
dered as a means of closing such a gap. On the basis of the studied doctrinal theoretical approaches, the correlation of tax 
privilege and gap categories is revealed. The author presents the results of the analysis of bills for the period 2001–2020,  
illustrating the difficulties encountered in assessing the completeness of legal regulation, gives practical recommendations 
for improving legislative activity in the tax sphere.
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